

Südtüringer Meisterschaften Judo

01.04.2019 07:02 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Südtüringer Meisterschaft aller Altersklassen in Zella-Mehlis

150 Teilnehmer trafen sich am 31. März 2019 zur diesjährigen Südtüringer Meisterschaft der Kreisunion Süd in Zella- Mehliis.

Gekämpft wurde an diesem Tag auf 4 Tatamis in allen Altersklassen. So folgten die Judoka des Budokan den Aufruf und machten sich recht früh auf den Weg.

33 Kämpfer gaben an diesem Tag ihr Bestes. Unsere jüngsten Budokanis zeigten was sie im Training bereits gelernt haben. Schön zu sehen, dass der Hüftwurf klappt und auch der Übergang in den Bodenkampf erfolgt. In der Altersklasse U13 und U15 wurden durchweg gute Techniken gezeigt, hier spielten die Kämpfer ihre Routine aus. Bei den Männern und Frauen war der Budokan am stärksten vertreten.

13 mal Gold, 8 mal Silber und 12 mal Bronze nahmen die Judoka des Budokan am Ende mit nach Hause. Offizielle Listen gibt es noch nicht, aber die Ausbeute konnte zum vergangenen Jahr doch deutlich gesteigert werden. Das war für den Budokan definitiv die erfolgreichste Südtüringer Meisterschaft.

Danke an die Kämpfer, dem super Publikum und den Judovereinen aus Zella-Mehlis und Benshausen für die gute Organisation.

•



•



•

